

del Colegio médico de esta Ciudad dez que dicho Colegio pueda usar en sus títulos, sellos y demás documentos del mismo, el escudo de la Ciudad.

Para a' la Comisión de Mercados una instancia de Mariano Triviño, pidiendo se revoque el acuerdo de depouerlo de la mesa n.º 8 de la Pescadería.

Vista una instancia de Mariano Triviño Lopez, pidiendo se revoque el acuerdo de despo-berle de la mesa número ocho de la Pescadería, por ser falsos los informes en que se ha apoyado, ofreciendo informacion de testigos, para demostrarlo, acordó el Ayuntamiento pásese a' la Comisión de Mercados a' los efectos que estime oportunos.

Concluido el despacho, el Señor Hernandez Gllan dice que hoy presentada una solicitud, de varios vecinos del barrio de San Benito, pidiendo se haga desaparecer el contra-registro para los derechos de consumo, establecido en el puente, extrañandose de que no haya figurado en la orden del dia, apesar de haberlo dicho así al Señor Alcalde, por lo cual anuncia para la sesion próxima, si tampoco se tragese dicha solicitud, una mocion sobre el asunto.

El Señor Limeras se asocia a' tales deseos; pero lamenta no se hubiese hecho antes cuando la recaudacion corria a' cargo del Ayuntamiento, porque entouces no se lesionaban derechos de nadie, que hoy podieran considerarse lesionados; y así lo tenia el pedido, recordando mocion anterior del Señor Piqueras.

El Señor Hernandez Gllan rectifica que, por su parte, ha abogado siempre con todos los Alcaldes para que se quitase el contra-registro, que considera